

COMMUNIQUE

Une nouvelle fois, les salariés de Cofiroute sont terrassés par la douleur, la perte de l'un des leurs dans l'exercice de sa profession d'agent routier. C'est intolérable !!

Que peut-on, que doit-on faire pour éviter ces malheurs ?

La colère est sans doute mauvaise conseillère mais nous souhaitons que la Direction s'associe véritablement avec les organisations syndicales et les salariés concernés, afin d'élaborer ensemble un plan d'actions à mettre en œuvre pour que ces malheurs ne se reproduisent plus.

Nous demandons solennellement à l'entreprise et à nos dirigeants, de tout faire pour sensibiliser véritablement les pouvoirs publics sur ces problèmes de sécurité. Nous ne pouvons en rester là !!

La section COFIROUTE du SAOR-CFDT à laquelle se joint la section ASF, en ces jours difficiles, s'associent à la douleur de la famille, des amis et des collègues de Mickaël, et leur présentent leurs plus sincères condoléances.